



Superficie	360 m²
Référence	84903150
Prix	660 000 €

St-Saturnin-lès-Apt Maison à vendre (84490)

Dans le coeur d'un authentique hameau de la commune de Saint Saturnin les Apt, à proximité de Roussillon, village classé, bénéficiant de belles vues, élégante maison dont les origines remontent au 19ème et ses dépendances pour une surface totale bâtie de 360m2 environ. Le terrain clos de 920m2 arboré d'essences provençales et une piscine agrémentent la maison. Une remise aménageable et un vaste garage également aménageable complètent l'ensemble. Beaucoup de potentiel pour cette propriété de charme qui nécessite des travaux de rénovation. Idéale tant qu'en résidence familiale qu'en activité ...

In the heart of an authentic hamlet in the commune of Saint Saturnin les Apt, near Roussillon, a listed village, enjoying beautiful views, elegant house whose origins date back to the 19th century and its outbuildings for a built surface area of approximately 360m2. The enclosed grounds of 920m2 planted with Provençal trees and a swimming pool decorate the house. A convertible shed of 36 m2 and a large garage of 50 m2 also suitable for conversion complete the package. Lots of potential for this charming property which requires renovation work. Ideal for both family residences and hospitality ...

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

